

REDES SOCIALES / TENDENCIAS

Así luce el hombre árbol después de haber sido operado 16 veces (FOTO)

El Ciudadano · 11 de enero de 2017



Abul Bajandar, de 27 años, más conocido como el hombre árbol, fue sometido a 16 cirugías para extirpar las deformaciones de sus pies y manos, y recuperar la movilidad en los dedos, según informa el sitio de noticias argentino Infobae.com.



El joven, del suroeste de Bangladesh, fue diagnosticado con epidermodisplasia verruciforme, una rarísima enfermedad genética de la piel, que hace que en su cuerpos crezcan verrugas.

Solamente cuatro personas en el mundo han sido formalmente diagnosticadas con esta enfermedad.

«Lo hemos operado al menos 16 veces para retirarle sus verrugas. Sus manos y sus pies están casi curados. Podrá salir en los próximos 30 días, tras una serie de operaciones menores para mejorar la forma de sus manos», dijo la coordinadora de cirugía plástica en Dhaka Medical College Hospital.

Este paciente podría ser el primero en el mundo en curarse de esta enfermedad.



Fuente: El Ciudadano